

Agathe Drach durfte sogar Kronjuwelen-Konfirmation feiern

Evangelische Christen: Festgottesdienst für über 50 Jubelkonfirmanden aus Niklashausen und Höhefeld

Niklashausen/Höhefeld. So viele Besucher wie am Sonntag waren schon längere Zeit nicht mehr im „kleinen Dom im Taubertal“, konnte doch Pfarrer Oliver Habiger alleine über 50 Jubelkonfirmanden aus Niklashausen und Höhefeld zu einem feierlichen Gottesdienst begrüßen, der vom Organisten Achim Hörner und vielen Stimmen klangvoll umrahmt wurde.

Pfarrer Habiger erwähnte zu jedem Datum eine markante Erfindung. Allen anwesenden Jubelkonfirmanden wurde mit der Jahreslosung 2023 „Du bist ein Gott, der mich sieht“ erneut Gottes Segen erteilt.

Gleich vier Jahrgänge wurden vor etwa 25 Jahren in Niklashausen und Höhefeld konfirmiert. Anwesend waren Sabine Kopejsko, Konfirmation am 7. Mai 1995 durch Pfarrerin Barbara Müller-Gärtner.

Dieter Arnold, Björn Betzel, Sabine Meckelein geborene Heid, Melanie Scheller geborene Holzhäuser, Daniela Nicklas geborene Oberdorf wurden am 28. April 1996 ebenfalls

durch Pfarrerin Müller-Gärtner eingeseget. Am 20. April 1997 wurden Marco Kranz, Tobias Schwarzbach, Wolfgang Arnold, Dirk Hilgner, Jörg Rückert und Lena Siedler geborene Kopejsko von Pfarrerin Ulrike Beichert konfirmiert, und am 3. und 10. Mai 1998 Heiko Hess, Manuel Schwarzbach, Karin Heckmann, geborene Diehm, Jennifer Klebes geborene Fischer, Erik Rückert, Claudia Götz geborene Baumann, Yvonne Englert, geborene Hilgner, Nadine Hirschinger, geborene Landeck, Marina Wilcke, geborene Oberdorf und Nadja Sieger, geborene Rudek ebenfalls von Pfarrerin Beichert.

Die goldenen Konfirmanden wurden am 1. und 8. April 1973 von Pfarrer Otto Herrenknecht eingeseget: Peter Richard Ries, Christa Doris Ulram, geborene Waltosz, Irmgard Hedwig Betzel, geborene Holzhauer, Jutta Gertrud Treu, geborene Künzig, Beate Helga Freisleben, geborene Drach, Armin Wilfried Heid, Egon Klaus Fiederling, Reinhard Fieder-



Über 50 Personen feierten in einem festlichen Gottesdienst ihre Jubelkonfirmation.

ling, Roland Erich Rudek, Gerhard Walter Deufel, Thomas Uwe Fiederling, Helga Berger geborene Segner, Angelika Rüschkamp geborene Seidner, Christel Hildegard Seitz geborene Fünkner, Silvia Turpiz geb. Reif und Ingrid Reinecke geb. Schmitt.

Die diamantenen Konfirmanden wurden am 24. und 31. März 1963 ebenfalls durch Pfarrer Herren-

knecht konfirmiert: Marianne Simerling geborene Künzig, Hannelore Luise Münchhof geborene Bönsch, Brigitte Scharmman, geborene Böhm, Elfriede Willnath geborene Wüst, Emmi Gerda Weimer geborene Seubert und Brigitte Lemm geborene Heinz (Konfirmation war in Osterode am Harz).

Die eiserne Konfirmation konnten Hans Emil Künzig, Margot Ruth



BILDER: MARLIESE DÜX

Weber geborene Herbert (eingeseget am 16. März 1958) und Kurt Lemm begehen. Letzterer wurde in Ennigerloh (NRW) konfirmiert.

Die gnadenen Konfirmanden wurden am 22. und 29. März 1953 durch Pfarrer Herrenknecht eingeseget: Aribert Herbert Schulze, Gerhard August Brümmer, Johanna Maria Fiederling, geborene Weimer, Lisa Hörner, geborene Betzel, Lydia

Müller, geborene Ries und Hedwig Käthe Gegenwarth, geborene Betzel.

Das seltene Fest der kronjuwelenen Konfirmation (eingeseget am 14. März 1948 durch Pfarrer Lothar Volz) konnte Agathe Drach geborene Betzel feiern.

Pfarrer Habiger gedachte auch aller, denen es gesundheitlich nicht mehr möglich ist, an der Feier teilzunehmen und aller Verstorbenen.